

EL UNIVERSAL.mx
CARTERA

Bonos Samurái, factor crediticio positivo para México: Moody's

Con esta emisión México amplía su base de inversionistas, diversifica sus fuentes de financiamiento y reduce sus costos de endeudamiento, mitigando así los riesgos potenciales de volatilidad en los mercados

La calificadora internacional Moody's consideró como un factor crediticio positivo la colocación de tres Bonos Samurái realizada por México en el mercado japonés por 60 mil millones de yenes (unos 590 millones de dólares) .

Con esta emisión, destacó, México amplía su base de inversionistas, diversifica sus fuentes de financiamiento y reduce sus costos de endeudamiento, mitigando así los riesgos potenciales de volatilidad en los mercados financieros globales, los cuales son factores crediticios positivos.

En un reporte, señaló que esta es la tercera incursión del gobierno mexicano en el mercado de Bonos Samurái, y la primera sin la garantía del Japan Bank for International Cooperación (JBIC).

Esta emisión de deuda Samurái involucró tres bonos a plazos de cinco, 10 y 20 años, detalló la evaluadora.

Comentó que el gobierno añadió el bono a 20 años en respuesta a la demanda de inversionistas por un plazo mayor, convirtiendo a México en el primer país de América Latina en emitir un bono de ese vencimiento.

Además, México se convirtió también en el primer soberano de mercados emergentes en colocar un bono a 20 años en el mercado japonés desde 2008.

Refirió que la transacción tuvo una demanda de 2.5 veces el monto emitido, destacando demanda relativamente alta de valores del gobierno mexicano y ayuda a empujar los rendimientos.

En opinión de Moody's, la reducción de la concentración de las fuentes de financiamiento por ubicación geográfica y por tipo de inversionista, mitiga el impacto negativo que la volatilidad de los mercados financieros globales puede tener sobre la capacidad de México para financiarse.

Esto es así porque, diferentes tipos de inversionistas tienen diversos grados de apetito al riesgo y de objetivos de inversión, abundó la calificadora internacional.